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Versión Estenográfica de la Cuarta Sesión Ordinaria de la Comisión de 
Vinculación con Organismos Públicos Locales Electorales del Instituto 
Nacional Electoral, realizada de manera virtual. 
 

Ciudad de México, a 14 de diciembre de 2021. 
 
 

Consejera Electoral Dania Paola Ravel: Buenas tardes a todos y todas. 
 
Les doy la más cordial bienvenida a esta Cuarta Sesión Ordinaria de la Comisión 
de Vinculación con los Organismos Públicos Locales Electorales. 
 
Agradezco mucho la presencia de los consejeros electorales que integran esta 
Comisión, de las representaciones de los partidos políticos y del Poder Legislativo, 
también agradezco la presencia del Secretario Técnico de la Comisión, a quien le 
solicito que verifique si existe quórum para poder sesionar válidamente. 
 
Mtro. Miguel Ángel Patiño: Con mucho gusto, Consejera Presidenta. 
 
Buenas tardes a todas y a todos. 
 
Le informo que se encuentran dos de los tres integrantes de esta Comisión, por lo 
que existe, perdón, tres de los cuatro integrantes de la Comisión, por lo que existe 
el quórum para llevar a cabo la misma. 
 
Consejera Electoral Dania Paola Ravel: Muchas gracias, señor Secretario 
Técnico. 
 
Le pido por favor que haga la presentación del orden del día. 
 
Mtro. Miguel Ángel Patiño: Con mucho gusto. 
 
El orden del día se compone por nueve puntos, el primero tiene que ver con 
aprobación del mismo. 
 
El segundo con la aprobación, en su caso, de la minuta correspondiente de la sesión 
anterior. 
 
El tercero, es la aprobación, en su caso, del informe del seguimiento del plan integral 
y calendarios de coordinación de los procesos locales ordinarios y extraordinarios. 
 
El cuarto, el Informe de la Unidad Técnica de Vinculación sobre las consultas y 
solicitudes realizadas por los OPLES. 
 
El quinto, el Informe que presenta la Unidad Técnica de lo Contencioso Electoral 
respecto a los procedimientos de remoción, iniciados contra consejeras y/o 
consejeros. 
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El sexto, la presentación y, en su caso, aprobación del informe de actividades de la 
Presidencia de la Comisión de Vinculación. 
 
El séptimo, aprobación, en su caso, del proyecto de acuerdo de la Comisión de 
Vinculación por el cual se aprueba el Programa Anual de Trabajo 2022. 
 
El octavo, el Informe de la Unidad Técnica sobre los acuerdos y compromisos. 
 
Y el noveno, por ser una sesión de carácter ordinario, pues se refiere a Asuntos 
Generales. 
 
Consejera Electoral Dania Paola Ravel: Muchas gracias. 
 
Justamente, como lo ha referido el Secretario Técnico, estamos en una sesión 
ordinaria, por lo cual le pregunto a las personas presentes, si quieren agendar algún 
punto para hacer tratado en Asuntos Generales. 
 
No advierto que nadie quiere hacerlo, de cualquier forma al final de esta sesión 
preguntaré de nueva cuenta. 
 
Siendo así le pido por favor al Secretario Técnico que someta a votación el orden 
del día, junto con la dispensa de la lectura de los documentos que fueron 
previamente circulados. 
 
Mtro. Miguel Ángel Patiño: Con mucho gusto, Consejera Presidenta. 
 
Pregunto a los consejeros y a las consejeras si están por aprobar el proyecto de 
orden del día, así como la dispensa solicitada, esto por favor me manifiesten el 
sentido de su voto. 
 
Maestra Dania Ravel. 
 
Consejera Electoral Dania Paola Ravel: A favor. 
 
Mtro. Miguel Ángel Patiño: Maestro Martín Faz. 
 
Consejero Electoral José Martín Fernando Faz: A favor. 
 
Mtro. Miguel Ángel Patiño: Maestro Jaime Rivera. 
 
Consejero Electoral Jaime Rivera: A favor. 
 
Mtro. Miguel Ángel Patiño: Ha sido aprobado por unanimidad, tanto el orden del 
día como la dispensa solicitada, Consejera Presidenta. 
 
Consejera Electoral Dania Paola Ravel: Muchas gracias, por favor dé cuenta con 
el siguiente punto del orden del día. 
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Mtro. Miguel Ángel Patiño: El siguiente punto del orden del día se refiere a la 
presentación y, en su caso, aprobación de la minuta correspondiente a la sesión 
extraordinaria celebrada el pasado 16 de noviembre 2021. 
 
Consejera Electoral Dania Paola Ravel: Pregunto a las personas presentes, si 
alguien quiere intervenir con relación a este punto del orden del día. 
 
Si no hubiese intervenciones, por favor someta a votación la minuta. 
 
Mtro. Miguel Ángel Patiño: Con mucho gusto, señora consejera, señores 
consejeros. 
 
Quienes estén por aprobar la minuta correspondiente a la sesión extraordinaria, 
celebrada el pasado 16 de noviembre de 2021, les pido por favor darme el sentido 
de su voto. 
 
Maestra Dania Ravel. 
 
Consejera Electoral Dania Paola Ravel: A favor. 
 
Mtro. Miguel Ángel Patiño: Maestro Martín Faz. 
 
Consejero Electoral José Martín Fernando Faz: A favor. 
 
Mtro. Miguel Ángel Patiño: Maestro Jaime Rivera. 
 
Consejero Electoral Jaime Rivera: A favor. 
 
Mtro. Miguel Ángel Patiño: Ha sido aprobado por unanimidad la minuta de la 
sesión anterior. 
 
Consejera Electoral Dania Paola Ravel: Gracias, señor Secretario. 
 
Por favor dé cuenta con el siguiente punto del orden del día. 
 
Mtro. Miguel Ángel Patiño: El siguiente punto del orden del día, corresponde a la 
presentación y, en su caso, aprobación del informe de seguimiento del plan integral 
y calendarios de coordinación de los procesos electorales locales ordinarios 2021-
2022, así como los procesos electorales locales extraordinarios 2020-2021. 
 
Consejera Electoral Dania Paola Ravel: Muchas gracias. 
 
Antes de ponerlo a su consideración, únicamente quería hacer la observación de 
que el informe reporta el periodo de actividades del 15 al 30 de noviembre de 2021. 
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Pediría que se actualice, incluso para hacer congruente la propia información que 
se nos presenta en este documento, porque se está dando incluso información del 
15 de diciembre. 
 
Entonces, nada más pediría que se actualice la fecha de corte y pregunto a las 
personas presentes si quieren intervenir con relación a este punto. 
 
Si no hay intervenciones, por favor, sométalo a votación señor Secretario. 
 
Mtro. Miguel Ángel Patiño: Con mucho gusto, señora consejera. 
 
Señores consejeros que estén por aprobar el informe del seguimiento al plan 
integral y calendarios de coordinación de los procesos electorales locales ordinarios 
2021-2022, así como los procesos electorales locales extraordinarios 2020-2021, 
les pido por favor den a conocer el sentido de su voto. 
 
Maestra Dania Ravel…. 
 
Sigue 2ª. Parte  
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 Inicia 2ª. Parte 
 
…así como los Procesos Electorales Locales Extraordinarios 2020-2021, les pido, 
por favor, me den a conocer el sentido de su voto. 
 
Maestra Dania Ravel. 
 
Consejera Electoral Dania Paola Ravel: A favor. 
 
Mtro. Miguel Ángel Patiño: Maestro Martín Faz. 
 
Consejero Electoral José Martín Fernando Faz: A favor. 
 
Mtro. Miguel Ángel Patiño: Maestro Jaime Rivera. 
 
Consejero Electoral Jaime Rivera: A favor. 
 
Mtro. Miguel Ángel Patiño: Ha sido aprobado por unanimidad el informe 
presentado, consejera. 
 
Consejera Electoral Dania Paola Ravel: Muchas gracias. 
 
Por favor, dé cuenta con el siguiente punto del orden del día. 
 
Mtro. Miguel Ángel Patiño: El siguiente punto del orden del día se refiere al Informe 
de la Unidad Técnica de Vinculación con los Organismos Públicos Locales sobre el 
seguimiento de las respuestas a las consultas y solicitudes presentadas por los 
Organismos Públicos Locales al Instituto Nacional Electoral. 
 
Consejera Electoral Dania Paola Ravel: Se encuentra a su consideración el 
informe. 
 
Preguntaría si alguien desea intervenir con relación al mismo. 
 
Si no hubiese intervenciones, únicamente quería hacer un comentario con relación 
a este documento. 
 
También pediría que se pudiera actualizar el mismo, porque revisando el SIVOPLE, 
veo que ya hay algunas consultas que fueron atendidas por las diversas áreas, y 
me parece que eso se tiene que ver plasmado en el informe con la finalidad de que 
tengamos la información más actualizada posible. 
 
Por ejemplo, en el caso de la consulta de Puebla, que se presentó el 18 de 
noviembre de 2021, advierto que en el sistema ya aparece un oficio de fecha 7 de 
diciembre, donde se da contestación a la consulta. 
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Lo mismo ocurre con la consulta de Querétaro el 29 de noviembre de 2021, que ya 
hay un oficio, incluso de fecha que incluye el periodo que está dando cuenta este 
informe, es decir, del 2 de diciembre. Entonces, tendría que ponerse también en el 
informe que se nos está presentando. 
 
En pocas palabras, de las cinco consultas que se están refiriendo como pendientes 
en el documento que se nos presenta, únicamente hay una pendiente, y también 
hay que revisar una respuesta que se dio en el caso de una consulta que se hizo de 
Guanajuato, con relación al hecho de que en el SIVOPLE ya aparece como 
concluida. Sin embargo, en el informe, sí se está poniendo como pendiente. 
 
Según lo que advertí de la revisión del sistema, el sistema es el que no está 
reportando de manera correcta; todavía sigue pendiente de respuesta esa consulta 
por parte de la Dirección Ejecutiva de Prerrogativas y Partidos Políticos porque a su 
vez está esperando una respuesta del Partido Acción Nacional. 
 
Entonces, nada más pediría que se hicieran estos ajustes, señor Secretario. 
 
De nueva cuenta, preguntaría si alguien quiere intervenir con relación a este 
documento. 
 
Si no hay intervenciones, por favor, sométalo, ah, no, se tiene por recibido este 
informe únicamente. 
 
Y podemos pasar al siguiente punto del orden del día. 
 
Mtro. Miguel Ángel Patiño: Con mucho gusto. 
 
Simplemente señalar que, efectivamente, se llevará a cabo la actualización 
solicitada y se circulará a los integrantes de la comisión, a las y los señores de la 
comisión. 
 
El siguiente punto del orden del día es el que corresponde al Informe que presenta 
la Unidad Técnica de lo Contencioso Electoral respecto a los procedimientos de 
remoción iniciados en contra de consejeras y/o consejeros electorales de los 
Organismos Públicos Locales. 
 
Consejera Electoral Dania Paola Ravel: Muchas gracias. 
 
Veo que nos acompaña el maestro Ferrer, entonces, no sé si quisiera hacernos una 
presentación del informe. 
 
Adelante, por favor, maestro. 
 
Mtro. Carlos Alberto Ferrer: Muchas gracias, Presidenta. 
 
Buenas tardes. 
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De manera muy concreta, se presenta ante ustedes el informe respecto a los 
procedimientos de remoción iniciados en contra de consejeras y consejeros 
electorales de los Organismos Públicos Locales, esto con fundamento en el artículo 
60, numeral 1, inciso d) de la LGIPE, en relación con el artículo 73, numeral 1, inciso 
h), del Reglamento Interior del Instituto. 
 
Cabe destacar que desde 2014 a la fecha, se han presentado 176 quejas, denuncias 
o vistas, de las cuales, se han concluido 160, es decir, más del 90 por ciento han 
sido concluidas. 
 
De las 160 quejas concluidas, en seis de ellas se ha determinado la remoción, y 
además de las 16 quejas que se encuentran en sustanciación, se han conformado 
12 procedimientos, de los cuales siete se encuentran en elaboración de proyecto o 
semiperiodo aprobatorio, uno en emplazamiento y dos suspendidos. 
 
Por último, quiero resaltar que el 95.42 por ciento de las resoluciones que emite el 
Consejo General respecto a este tipo de procedimientos se han confirmado. 
 
Es cuanto, consejeras, consejero. 
 
Consejera Electoral Dania Paola Ravel: Muchas gracias, maestro Ferrer. 
 
Preguntaría si alguien desea intervenir con relación a este informe de los 
procedimientos de remoción contra consejeros y consejeras de Organismos 
Públicos Locales Electorales. 
 
Si no hubiese ninguna intervención, daríamos por recibido este informe y podríamos 
pasar al siguiente punto del orden del día, por favor, Secretario Técnico. 
 
Mtro. Miguel Ángel Patiño: Con mucho gusto. 
 
El siguiente punto del orden del día se refiere… 
 
Sigue 3ª. Parte 
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Inicia 3ª. Parte 
 
…ninguna intervención, daríamos por recibido este informe y podríamos pasar al 
siguiente punto del orden del día.   
 
Por favor, Secretario Técnico. 
 
Mtro. Miguel Ángel Patiño: Con mucho gusto.  
 
El siguiente punto del orden del día se refiere a la presentación y, en su caso, 
aprobación del Informe de actividades de la Presidencia de la Comisión de 
Vinculación con los Organismos Públicos Locales del 2021. 
 
Consejera Electoral Dania Paola Ravel: Muchas gracias. 
 
Antes de cederles el uso de la voz, quisiera hacer una breve presentación de este 
informe que reporta actividades, tanto del consejero electoral Jaime Rivera como 
actividades que hizo la de la voz.  
 
El informe que está a su consideración da cuenta del trabajo realizado a lo largo de 
este año, en el que se dio cumplimiento a las actividades establecidas en los 
calendarios y planes integrales de coordinación de los procesos electorales, lo 
referente a la selección y designación de consejeras y consejeros electorales de los 
organismos públicos locales, el seguimiento realizado a la consultas y solicitudes 
presentadas por los OPLES al Instituto y también lo referente a los procedimientos 
de remoción en contra de las y los consejeros electorales.  
 
Esos rubros se traducen en 22 sesiones en el año: 19 extraordinarias y tres 
ordinarias; en 30 acuerdos de los cuales 18 fueron anteproyectos de acuerdo del 
Consejo General del INE y 12 fueron acuerdos de la comisión; 18 anteproyectos de 
acuerdo que se presentaron ante el Consejo General, relativos a los procesos de 
selección y designación de las consejeras y consejeros, presidentes de los 
organismos públicos locales electorales, así como de los planes integrales y 
calendarios de coordinación de los procesos electorales locales y extraordinarios 
2020-2021, así como de los próximos procesos electorales 2021-2022, y la 
respuesta a los escritos presentados por la comunidad San Alredo A.C., de la 
entidad de Coahuila, relativo a la persona aspirante registrada en el proceso de 
selección y designación de las y consejeros de los OPLES de Aguascalientes, en 
acatamiento a la resolución SUB-AG155/2021 y SUB-AG169/2021, entre otros.  
 
12 acuerdos de la Comisión de Vinculación emitidos con relación a la solicitud 
formulada por una persona aspirante dentro del proceso de selección y designación 
del cargo de Consejera Presidenta de la Comisión Estatal Electoral y de 
Participación Ciudadana de San Luis Potosí.  
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A la aprobación del calendario de entrevistas y los grupos de consejeras y 
consejeros electorales integrantes del Consejo General, que entrevistarían a las 
personas aspirantes.  
 
A la solicitud formulada por una persona aspirante dentro del proceso de selección 
y designación del cargo de consejera o consejero en Durango, en acatamiento al 
SUB-JDC1302/2021. 
 
Al caso no previsto relacionado con la solicitud formulada por una persona aspirante 
dentro del proceso de selección y designación de las consejeras y consejeros 
electorales del Organismo Público Local de la entidad de Aguascalientes, en 
acatamiento a la resolución de la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder 
Judicial de la Federación, recaída en el expediente JDC-1111/2021, entre otros.  
 
10 informes presentados ante la comisión y posteriormente al Consejo General, 
respecto a las actividades de la presidencia de la comisión.  
 
Al avance del Plan Integral y a los calendarios de coordinación de los procesos 
electorales concurrentes 2021, y de los extraordinarios de Hidalgo 2019-2020 y 
2020-2021, así como el informe final de actividades de la gestión del consejero 
electoral Jaime Rivera Velázquez como Presidente de la Comisión de Vinculación.  
 
15 informes presentados únicamente ante la comisión, respecto al seguimiento a 
las respuestas a las consultas y solicitudes presentadas por los OPLES a los 
procedimientos de remoción iniciados en contra de consejeras o consejeros 
electorales de los OPLES y al seguimiento de los acuerdos y compromisos de la 
comisión.  
 
Respecto al seguimiento al cumplimiento de actividades establecidas en los 
calendarios y planes integrales de coordinación, se presentaron en total ocho 
informes de avance en cumplimiento ante esta comisión y posteriormente ante el 
Consejo General, todos estos relacionados con los procesos electorales locales 
2020-2021, así como los locales 2021-2022, en los estados de Aguascalientes, 
Durango, Hidalgo, Oaxaca, Quintana Roo y Tamaulipas.  
 
En ellos se destacaron los avances en las actividades hasta la fecha de corte, 
observando cuáles habían concluido y cuáles estaban en proceso de ejecución, 
dentro y fuera del plazo. 
 
Se expusieron los motivos de los retrasos existentes y las posibles vías de solución, 
y también se resaltaron algunos de los hitos más relevantes que se presentaron en 
el periodo.  
 
A este seguimiento se adicionaron planes integrales y calendarios de procesos 
extraordinarios para los ayuntamientos de Acaxochitlán e Ixmiquilpan, en el estado 
de Hidalgo, así como Nuevo León, Estado de México, Yucatán, Guerrero, Jalisco, 
Nayarit y Tlaxcala.  
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Con relación a las diversas convocatorias de selección y designación de las 
consejeras y consejeros presidentes de los organismos públicos locales de las 
entidades, en todo este año se concluyeron cuatro concursos…  
 
Sigue 4ª. Parte  
  



11 
 

 
Inicia 4ª. Parte 
 
…diversas convocatorias de selección y designación de las consejeras y consejeros 
presidentes de los Organismos Públicos Locales de las entidades, en todo este año 
se concluyeron cuatro concursos: 
 
La Tercera Convocatoria 2020 con designaciones en Chihuahua, Coahuila y 
Veracruz; la Primera Convocatoria 2021 para hacer designaciones en Colima, 
Estado de México y Morelos; la Segunda Convocatoria 2021 para designaciones en 
presidencias en Campeche, Ciudad de México, Colima, Guanajuato, Guerrero, 
Jalisco, Oaxaca, Querétaro, San Luis Potosí, Sonora, Yucatán y Zacatecas; así 
como en consejerías de los Organismos Públicos Locales en las entidades de 
Aguascalientes, Baja California, Chihuahua, Coahuila, Durango, Hidalgo, Nayarit, 
Puebla, Quintana  Roo, Sinaloa, Tamaulipas y Tlaxcala; quedando desiertas las 
convocatorias de Baja California Sur, Estado de México, Nuevo León, Tabasco Y 
Veracruz. 
 
Este informe es resultado de un intenso trabajo de todas las personas que 
integramos esta comisión y también el Consejo General, pero en particular de 
quienes conforman la Unidad Técnica de Vinculación con los Organismos Públicos 
Locales Electorales, a quienes les agradezco mucho su esfuerzo. 
 
Por último, les comento que considerando que esta es una sesión ordinaria, para 
poder cumplir con los plazos reglamentarios para convocarla, se hizo un corte del 
informe de fecha 1 de diciembre, por lo que le pediría al Secretario Técnico que 
actualizara este informe con los acuerdos e informes agendados en esta sesión, 
para llevar así al Consejo General un informe que corresponda realmente a todo el 
año 2021. 
 
Se encuentra a su consideración este Informe de Actividades Anual. 
 
Pregunto si alguien desea intervenir, y también hago constar, para efecto de actas, 
que ya se ha incorporado a los trabajos de esta comisión la consejera electoral 
Norma De La Cruz. 
 
No advierto que nadie quiere hacer uso de la voz. 
 
Entonces, siendo así, le pediría por favor, al Secretario Técnico, que lo someta a 
votación. 
 
Mtro. Miguel Ángel Patiño: Con mucho gusto. 
 
Señoras consejeras, señores consejeros, quienes estén por aprobar el informe de 
actividades de la Presidencia de la Comisión con los Organismos Públicos Locales 
al año 2021 con la actualización que ha sido solicitada por la Presidencia de esta 
comisión, les pido, por favor, manifestarme el sentido de su voto. 
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Maestra Dania Ravel. 
 
Consejera Electoral Dania Paola Ravel: A favor. 
 
Mtro. Miguel Ángel Patiño: Maestra Norma De La Cruz. 
 
Consejera Electoral Norma Irene De La Cruz: A favor. 
 
Mtro. Miguel Ángel Patiño: Maestro Martín Faz. 
 
Consejero Electoral José Martín Fernando Faz: A favor. 
 
Mtro. Miguel Ángel Patiño: Maestro Jaime Rivera. 
 
Consejero Electoral Jaime Rivera: A favor. 
 
Mtro. Miguel Ángel Patiño: Muchas gracias. 
 
Ha sido aprobado por unanimidad el informe presentado. 
 
Consejera Electoral Dania Paola Ravel: Muchas gracias. 
 
Por favor, dé cuenta con el siguiente punto del orden del día. 
 
Mtro. Miguel Ángel Patiño: El siguiente punto del orden del día se refiere a la 
Presentación y, en su caso, aprobación del proyecto de acuerdo de la Comisión de 
Vinculación con los Organismos Públicos Locales por el que se aprueba el 
Programa Anual de Trabajo para el año 2022. 
 
Consejera Electoral Dania Paola Ravel: Se encuentra éste a su consideración. 
 
Pregunto si alguien desea intervenir con relación al mismo. 
 
Si no hubiese ninguna intervención, por favor, sométalo a votación, señor 
Secretario. 
 
Mtro. Miguel Ángel Patiño: Con mucho gusto, Consejera Presidenta. 
 
Señoras consejeras, señores consejeros, quienes estén por aprobar el proyecto de 
acuerdo de la Comisión de Vinculación con los Organismos Públicos Locales 
Electorales por el que se aprueba el Programa Anual de Trabajo para el año 2022, 
le pido por favor manifestarme el sentido de su voto. 
 
Maestra Dania Ravel.  
 
Consejera Electoral Dania Paola Ravel: A favor.  
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Mtro. Miguel Ángel Patiño: Maestra Norma De La Cruz.  
 
Consejera Electoral Norma Irene De La Cruz: A favor.  
 
Mtro. Miguel Ángel Patiño: Maestro Martín Faz.  
 
Consejero Electoral José Martín Fernando Faz: A favor.  
 
Mtro. Miguel Ángel Patiño: Maestro Jaime Rivera. 
 
Consejero Electoral Jaime Rivera: A favor.  
 
Mtro. Miguel Ángel Patiño: Muchas gracias.  
 
Ha sido aprobado por unanimidad el proyecto de acuerdo presentado, Consejera.  
 
Consejera Electoral Dania Paola Ravel: Gracias. 
 
Por favor, dé cuenta con el siguiente punto del orden del día.  
 
Mtro. Miguel Ángel Patiño: El siguiente punto del orden del día se refiere a la 
Presentación y, en su caso, aprobación del proyecto de acuerdo de la… no, perdón. 
 
Se refiere al Informe de la Unidad Técnica con los Organismos Públicos Locales 
sobre el seguimiento de acuerdos y compromisos de la Comisión de Vinculación 
con los Organismos Públicos Locales. 
 
Consejera Electoral Dania Paola Ravel: Gracias. 
 
Le pediría que, por favor, nos haga una reseña del documento, por favor. 
 
Mtro. Miguel Ángel Patiño: Con mucho gusto. 
 
Pues señalar que seguimos con los avances de estos compromisos que tienen que 
ver con la designación de presidencias provisionales, la creación de criterios y 
lineamientos, incluyendo los temas para ello, las etapas del proceso de selección, 
lo que tiene que ver con la verificación al sistema de una casilla exclusiva para el 
género participar, o en su caso, para lo que se autoadscriben, así como en el plan 
integral y calendarios de coordinación, el análisis de la documentación electoral, el 
cual estaremos presentando en breve plazo, ya estamos revisándolo y para 
entregarlo. 
 
Y bueno, estamos en ese sentido avanzando con el cumplimiento de acuerdos y 
compromisos. 
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Consejera Electoral Dania Paola Ravel: Muchas gracias, señor Secretario 
Técnico. 
 
Pregunto si alguien desea intervenir con relación a este punto. 
 
Si no hay intervenciones, lo damos por recibido. 
 
Y el último punto del orden del día son Asuntos Generales, así es que preguntaría… 
 
Sigue 5ª. Parte 
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Inicia 5ª. Parte  
 
…si no hay intervenciones, lo damos por recibido. 
 
Y el último punto del orden del día es Asuntos Generales, así es que preguntaría de 
nueva cuenta si alguien quiere tratar algún tema en Asuntos Generales. 
 
Si nadie desea agendar ningún asunto… 
 
Yo por favor, Presidenta. 
 
Consejera Electoral Dania Paola Ravel: Perdón, es que no… 
 
¡Ah!, Alejandro Padilla, adelante por favor. 
 
Representante del PRD: Sí, únicamente por cuestión de economía, solicitarle a la 
Presidencia y al área que pudiéramos tener un poco más de comunicación con las 
otras áreas, ya que se está llevando a cabo justamente a la par una reunión de 
trabajo de la COTSPEL, y dificultó un poco dar el seguimiento a ambas al mismo 
horario. 
 
Es cuanto. 
 
Consejera Electoral Dania Paola Ravel: Gracias, Alejandro. 
 
Pregunto si alguien quiere mencionar algún tema para ser tratado, un tema adicional 
para ser tratado en Asuntos Generales. 
 
Si no es así, me referiría brevemente a lo que ha referido Alejandro. 
 
Una disculpa, realmente esta última semana de actividades es muy complicada, 
tenemos que sacar varios temas justamente terminando esta sesión de la Comisión 
de Vinculación tenemos una Comisión de Prerrogativas y Partidos Políticos y 
posteriormente una comisión de Radio y Televisión, el Comité de Radio y Televisión, 
entonces sí, es un poco complicado, la verdad es que hicimos un esfuerzo para 
tratar de compaginar las agendas y atender todos los temas sin que hubiera este 
empalme, desgraciadamente no en todos los casos lo logramos, pero vamos a tener 
una mayor comunicación para que no se junten actividades de diversas comisiones 
y se puedan atender de mejor forma todas, es un compromiso que asumiremos. 
 
Pregunto si alguien desea intervenir, con relación a este asunto que fue planteado. 
 
Si no hubiese ninguna intervención adicional y no hay otro asunto general en el 
orden del día, con eso se concluyen los temas que estaban agendados en el orden 
del día, así es que siendo las 5:00 de la tarde con 29 minutos del 14 de diciembre 
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de 2021, se da por concluida esta Cuarta Sesión Ordinaria de la Comisión de 
Vinculación con Organismos Públicos Locales Electorales. 
 
Agradezco mucho a todos y todas su presencia, que tengan muy buena tarde. 
 

Conclusión de la Sesión  
 
 


